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Das was im Bild Artikel steht, kann man nur bestätigen: Aus der Krise um Köllner ist längst eine
Krise um Bornemann geworden... Wirre Aussagen wohin man schaut, Realitätsverlust und keine
Aussicht auf Besserung....Noch dazu 3 Millionen zur Verfügung und Bornemann schafft es nicht,
für diese Summe irgendwo auf diesem Planeten einen Spieler in die 1. Bundesliga zu holen, der
diese total am Boden liegende Mannschaft verstärken kann...Will man uns das ernsthaft
verkaufen? Denken die wir sind so blöd? Für was geben wir Geld aus für sowas wie scouting?
Für mich hat in erster Linie Bornemann versagt. Von Köllner kann man mit seiner mangelnden
Erfahrung nicht mehr erwarten... Das musste man eigentlich befürchten, aber Bornemann, da
hab ich mir wirklich deutlich mehr versprochen. Bis jetzt ist das 2018 und 2019 ein
katastrophales Arbeitszeugnis.
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